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La presiden-
ta municipal de 
Guadalajara, Ve-
rónica Delgadi-
llo, firmó un con-
venio con el Ins-
tituto de Justicia 
Alternativa (IJA) 
para fortalecer 
los procesos de 
mediación y re-

solución de con-
flictos en la ciu-
dad. En el último 
año, este mode-
lo ha permitido 
concretar 35,174 
acuerdos, lo que 
representa un 
crecimiento del 
634% en compa-
ración con perio-

dos anteriores.
La mediación 

ha sido clave pa-
ra reducir la car-
ga de los tribuna-
les y brindar so-
luciones rápidas 
a conflictos veci-
nales, familiares 
y comerciales. 
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Resolver conflictos 
de manera pacífica y 
eficiente es una ne-
cesidad en cualquier 
ciudad, y Guadala-
jara lo está logran-
do con éxito. Con 
un crecimiento del 
634% en acuerdos 
alcanzados median-
te mediación, queda 
claro que este mode-
lo está funcionando 
y brindando solucio-
nes rápidas a miles 
de personas.

La firma del con-
venio entre la presi-
denta municipal Ve-
rónica Delgadillo y el 
Instituto de Justicia 
Alternativa refuerza 
este compromiso 
con la ciudadanía. 
No se trata solo de 
reducir la carga de 
los tribunales, sino 
de ofrecer un meca-
nismo accesible y 
efectivo para resol-
ver problemas coti-
dianos sin necesi-
dad de largos proce-
sos legales.

Que Guadalajara 
concentre el 30% de 
las mediaciones en 
México es un dato 
que habla por sí so-
lo. Esta política pú-
blica está marcando 
una diferencia real, 
y su crecimiento es 
una señal de que ca-
da vez más personas 
confían en la media-
ción como una alter-
nativa justa y eficien-
te. Lo importante 
ahora es garantizar 
que este modelo si-
ga expandiéndose y 
que más ciudadanos 
se beneficien de es-
ta forma de justicia 
accesible y efectiva.



Con este conve-
nio, se busca am-
pliar la cobertura 
del programa y 
acercarlo a más 
ciudadanos, evi-
tando que pro-
blemas cotidia-
nos escalen a 
procesos lega-
les prolongados.
Durante la firma 
del acuerdo, Ve-

rónica Delgadillo 
destacó que Gua-
dalajara es refe-
rente nacional 
en la aplicación 
de mecanismos 
alternativos de 
justicia, ya que 
en Jalisco se rea-
lizan el 30% de 
las mediaciones 
de todo el país. 
Este crecimien-

to ha sido posi-
ble gracias al 
trabajo conjunto 
entre el gobier-
no municipal y el 
IJA, garantizan-
do que más per-
sonas puedan 
acceder a solu-
ciones efectivas 
sin recurrir a jui-
cios costosos.
Las autorida-

des señalaron 
que este mode-
lo seguirá forta-
leciéndose con 
capacitaciones 
y nuevas estra-
tegias para que 
la mediación sea 
una herramien-
ta  ac c es ib le 
para toda la po-
blación tapatía.

Este crecimiento ha sido posible gracias al Este crecimiento ha sido posible gracias al 
trabajo conjunto entre el gobierno munici-trabajo conjunto entre el gobierno munici-

pal y el IJApal y el IJA
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José Luis Álva-
rez Pulido hizo un 
merecido recono-
cimiento a Juan 
José Frangie, Pre-
sidente Municipal 
de Zapopan, por 
su vocación de 
servicio y su dedi-
cación a la justicia 
social. En el mar-
co de una emotiva 
ceremonia, como 
representante del 
Poder Judicial de 
Jalisco, fue tes-
tigo de la entre-
ga de la Medalla 

MABA México, un 
pergamino y un 
mazo, símbolos 
de un firme com-
promiso para se-
guir trabajando 
por una sociedad 
más equitativa.
Este galardón re-
salta el incansable 
esfuerzo de Fran-
gie por el bienes-
tar de la comuni-
dad zapopana, un 
esfuerzo que ha 
sido ampliamente 
reconocido. Asi-
mismo, Álvarez 

Pulido aprovechó 
la ocasión para fe-
licitar a la Mexican 
American Bar As-
sociation (MABA) 
de México y a su 
Presidente, José 
Lucio Jiménez Ra-

mos, por promo-
ver el crecimien-
to y la excelencia 
entre los profe-
sionales del dere-
cho en la región.
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Pablo Lemus 
Navarro, se re-
unió con Laura 
Imelda Pérez 
Segura, presi-
denta munici-
pal de Tlaque-
paque,  para 
definir proyec-
tos de infraes-
tructura y obra 
pública que 
mejorarán la 
calidad de vi-
da de los habi-
tantes de este 
Pueblo Mági-
co. Durante el 
encuentro, se 
acordaron ac-

ciones clave 
para fortalecer 
el desarrollo 
urbano y social 
en la región, 
con el objetivo 
de optimizar 
los servicios 
y mejorar la 
conectividad.
Lemus Nava-
rro destacó 
que el trabajo 
"Al Estilo Jalis-
co" implica co-
laborar estre-
chamente con 
los alcaldes de 
todos los mu-
nicipios del 

estado, priori-
zando siempre 
el bienestar de 
los jaliscien-
ses. Estos pro-
yectos buscan 
impactar posi-
tivamente en la 
vida cotidiana 
de las perso-
nas, brindando 

mejores espa-
cios públicos, 
movilidad efi-
c iente  y  un 
entorno más 
digno. Ambas 
autoridades 
ratificaron su 
compromiso 
de seguir tra-
ba jando  de 

manera coor-
dinada para 
lograr el pro-
greso y bien-
estar en Tla-
quepaque y en 
todo Jalisco.

Pablo Lemus y Laura Imelda Pérez Segura 
impulsan proyectos de infraestructura para 

Tlaquepaque
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Con el objetivo de optimizar los servicios y Con el objetivo de optimizar los servicios y 
mejorar la conectividad.mejorar la conectividad.



El Gobierno de 
Jalisco inició una 
serie de talleres 
de capacitación 
para implementar 
el Programa de 
Vivienda Jalisco 
2025-2030, con el 
objetivo de mejo-
rar las condicio-
nes de vivienda en 
el estado. Estos 
talleres se desa-
rrollarán en las 12 
regiones del esta-
do y están dirigi-
dos a presidentes 
municipales y re-
presentantes de 
los tres niveles de 
gobierno, así co-

mo de la Univer-
sidad de Guada-
lajara. La política 
pública, coordina-
da por el Instituto 
Jalisciense de la 
Vivienda (IJALVI) 
y la Procuraduría 
de Desarrollo Ur-
bano (PRODEUR), 
busca brindar vi-
viendas dignas y 
certeza jurídica a 
los ciudadanos.
En el marco de es-
te programa, se 
firmará un conve-
nio de colabora-
ción con la Secre-
taría de Desarrollo 
Agrario, Territorial 

y Urbano (SEDA-
TU). Además, se 
tiene como meta 
la construcción 
de 19,500 vivien-
das para dere-
chohabientes de 
Infonavit y 10,000 
para quienes no 

cuentan con de-
rechohabiencia, 
sumando también 
acciones de regu-
larización y equi-
pamiento urbano.
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Inicia Gobierno de Jalisco Capacitación Inicia Gobierno de Jalisco Capacitación 
para el Programa de Vivienda Jalisco para el Programa de Vivienda Jalisco 
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El alcalde de 
Guadalajara, 
Pablo Lemus 
Navarro, en-
cabezó una 
reunión pa-
ra revisar los 
pendientes de 
la conclusión 
de la Línea 4 
del Tren Lige-
ro, que avan-
za hacia su 
culminación 
con el objeti-
vo de mejorar 
la movilidad 
en la ciudad. 
Además, se 

analizó el es-
quema finan-
ciero para la 
construcción 
de la Línea 5 
del transpor-
te público, un 
a m b i c i o s o 
proyecto que 
promete im-
pulsar la elec-
tromovilidad 
y fortalecer 
la integración 
de los munici-
pios del Área 
Metropolita-
na de Guada-
lajara (AMG).

La nueva línea 
busca no so-
lo mejorar la 
conectividad, 
sino también 
fomentar un 
t r a n s p o r t e 
más soste -
nible. Como 
parte de este 
proyecto, se 

contempla la 
remodelación 
y ampliación 
de la carrete-
ra a Chapala, 
una obra clave 
para optimizar 
el acceso y la 
fluidez vehicu-
lar en la zona. 
Este plan de 

moderniza -
ción se perfila 
como un paso 
importante ha-
cia una ciudad 
más moderna 
y ecológica.

Revisión de la Línea 4 y proyecto de la 
Línea 5

REGIÓN

La nueva línea busca no solo mejorar la conectividad, La nueva línea busca no solo mejorar la conectividad, 
sino también fomentar un transporte más sostenible.sino también fomentar un transporte más sostenible.



Ricardo Villa-
nueva Lomelí 
ha sido nom-
brado nuevo 
subsecretario 
de Educación 
Superior Fede-
ral, un cargo 
clave para el 
futuro del sis-
tema educa-
tivo nacional. 
V i l l a n u e va , 
quien se desta-
có como Rec-
tor General de 
la Universidad 
de Guadalaja-
ra, ahora lle-
vará su vasta 
experiencia y 
compromiso 
a la Secretaría 
de Educación 
Pública. A lo 
largo de su 
trayectoria, ha 
demostrado 
un firme com-
promiso con 
la educación, 
impulsando 
proyectos que 
favorecen la 
inclusión y el 
acceso a la 
educación su-
perior.  Este 

nombramien-
to representa 
un paso im-
portante para 
continuar for-
taleciendo la 
calidad educa-
tiva en México 
y asegurar que 
más jóvenes 
tengan oportu-
nidades de for-
mación profe-
sional. Con su 
visión, se es-
pera que se ge-
neren políticas 
públicas que 
p r o m u e v a n 
una educación 
más accesible 
y equitativa a 
nivel nacional, 
beneficiando a 
miles de estu-
diantes en todo 
el país. Sin du-
da, Villanueva 
aportará su de-
dicación y pro-
fesionalismo 
para seguir im-
pulsando el de-
sarrollo educa-
tivo en México.

Ricardo Villanueva Ricardo Villanueva 
Lomelí, nombrado Lomelí, nombrado 

nuevo subsecretario nuevo subsecretario 
de Educación de Educación 

Superior FederalSuperior Federal

REGIÓN
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El Secretario 
de Seguridad 
de Jal isco, 
Juan Pablo 
Hernández , 
dio la bienve-
nida a más de 
150 policías 
de Guadalaja-
ra, Zapopan, 
Tonalá y La 
Huerta, quie-
nes iniciarán 
la segunda ge-
neración de la 
Licenciatura 
en Seguridad 
C i u d a d a n a 
en la Univer-
sidad Policial 
d e  Ja l i s c o 
(UNIPOL). Es-
te programa 
tiene como 
objetivo for-
talecer la for-
mación de las 
y los oficiales, 
bajo los princi-
pios de igual-
dad, justicia y 
respeto a los 
derechos hu-
manos. La ca-
pacitación no 
solo contribui-
rá a su profe-
sionalización, 
sino que tam-

bién reforzará 
la seguridad 
en la entidad, 
promoviendo 
un  entorno 
más tranqui-
lo y protegido 
para la ciu-
dadanía. Con 
este esfuer-
zo, el Gobier-
no de Jalisco 
continúa su 
compromiso 
de mejorar la 
preparación 
de los cuer-
pos de segu-
ridad, asegu-
rando así un 
servicio más 
eficiente y de 
calidad para 
la comunidad. 
La UNIPOL se 
consolida co-
mo un referen-
te en la educa-
ción policial 
del  estado.

Más de 150 Policías Inician Más de 150 Policías Inician 
Licenciatura en Seguridad Ciudadana Licenciatura en Seguridad Ciudadana 
en la UNIPOLen la UNIPOL
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El Palacio de 
Justicia de Ja-
lisco fue sede 
de la primera 
asamblea men-
sual de 2025 de 
la Mesa de Segu-

ridad y Justicia 
de SOS Jalisco, 
un espacio co-
laborativo en el 
que autoridades 
de distintos nive-
les de gobierno 

y sociedad civil 
trabajan en con-
junto para forta-
lecer estrategias 
de seguridad. En 
representación 
del Supremo Tri-
bunal de Justi-
cia (STJ), parti-
ciparon el Presi-
dente José Luis 
Álvarez Pulido 
y el Magistrado 
Antonio Flores 
Allende, acom-
pañados de los 
Consejeros Ga-
briela Sánchez 

Cabrales y Luis 
Enrique Caste-
llanos Ibarra, 
del Consejo de 
la Judicatura 
del Estado. Du-
rante el evento, 
el titular del Po-
der Judicial de 
Jalisco reafirmó 
el compromiso 
institucional de 
contribuir a la 
creación de un 
entorno más se-
guro, en el que 
se garanticen 
los derechos de 
los ciudadanos 
a través de una 
justicia eficien-
te y accesible. 
La colaboración 
entre los dife-
rentes sectores 
es esencial pa-
ra lograr un sis-
tema de segu-
ridad integral.

GABINETE

Fortalecen Estrategias de Seguridad en Fortalecen Estrategias de Seguridad en 
Jalisco en Primera Asamblea de la Mesa de Jalisco en Primera Asamblea de la Mesa de 

Seguridad y JusticiaSeguridad y Justicia



Un nuevo 
entendimiento entre 

México y EE.UU.

Las palabras de 
Donald Trump 
sobre Claudia 
Sheinbaum no 
son casualidad. 
Al llamarla "una 
mujer maravillo-
sa" y destacar su 
idea para com-
batir las drogas, 
e l  presidente 
de EE.UU. envía 
un mensaje cla-
ro: México es un 
socio estratégi-
co y su lideraz-
go es clave para 
abordar proble-
mas comunes.
Históricamente, 
la relación entre 
ambos países ha 
sido compleja, 
especialmente 
en temas de se-
guridad y narco-
tráfico. Sin em-
bargo, el reco-
nocimiento de 
Trump a Shein-

baum sugiere 
una apertura para 
fortalecer la coo-
peración en es-
tos frentes. Si lo-
gran alinear obje-
tivos, podríamos 
ver una estrate-
gia bilateral más 
efectiva y menos 
confrontacional.
El desafío será 
convertir el res-

peto mutuo en 
acciones con-
cretas. El comba-
te al narcotráfico 
requiere coordi-
nación, inversión 
en prevención y, 
sobre todo, vo-
luntad política 
en ambos lados 
de la frontera. 
Si esta relación 
avanza con prag-

matismo, Méxi-
co y EE.UU. po-
drían escribir un 
nuevo capítulo 
de cooperación, 
donde el bene-
ficio no sea so-
lo diplomático, 
sino real para 
sus ciudadanos.

MÉXICO HOYMÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 
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En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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Durante el se-
gundo día de 
actividades 
de la reunión 
inmersiva con 
el Gabinete 
del Gobierno 
de Jalisco, ce-
lebrada en Aji-
jic, el Goberna-
dor Pablo Le-

mus Navarro 
destacó que 
la seguridad 
será la princi-
pal prioridad 
este año. En 
el encuentro, 
se alinearon 
estrategias y 
se discutieron 
las metas de 

cada una de 
las secreta-
rías para for-
talecer el plan 
de trabajo del 
sexenio. Le-
mus subrayó 
la importan-
cia de que las 
discusiones 
no se queden 

solo en ideas, 
sino que se 
traduzcan en 
acciones con-
cretas y resul-
tados rápidos 
para los jalis-
cienses. Ade-
más, enfatizó 
que el traba-
jo del gobier-
no debe lle-
varse a cabo 
con pasión y 
vocación de 
servicio, aten-
diendo las ne-
cesidades de 
las personas 
con compro-

miso. "Vamos 
a disfrutar de 
nuestra labor 
y,  A lEsti lo -
Jalisco, tra-
b a j a r e m o s 
para mejorar 
la calidad de 
vida de los 
ciudadanos", 
concluyó el 
Gobernador, 
reafirmando 
su compro-
miso con el 
bienestar de 
la población.

Seguridad y Compromiso con los 
Jaliscienses, Prioridades del Gobierno en 

Reunión de Gabinete

DIPUTADOS



El Congreso 
de  Jal isco 
llevará a ca-
bo una mesa 
técnica inte-
rinstitucional 
enfocada en 
abordar las 
oportunida-
des y necesi-
dades de los 
jaliscienses 
deportados 
de Estados 

U nidos.  E l 
objetivo es 
generar pro-
puestas que 
fortalezcan a 
las micro, me-
dianas y pe-
queñas em-
presas (MI-
PyMES) en la 
región, espe-
cialmente en 
el contexto 
económico 

internacio -
nal. Bajo el 
título “Forta-
leciendo Ja-
lisco: Estra-
tegias para 
impulsar las 
MIPyMES an-
te la llegada 
de jaliscien-
ses repatria-
dos”, la dipu-
tada Laura 
Gabriela Cár-

denas Rodrí-
guez liderará 
la iniciativa. 
Esta mesa de 
trabajo busca 
analizar có-
mo la repa-
triación pue-
de impactar 
positivamen-
te en la eco-
nomía local, 
creando so-
luciones que 
benef ic ien 
tanto a los 
empresarios 
como a los 
jaliscienses 

que regresan. 
Se espera que 
este diálogo 
entre distin-
tas institu -
ciones pro-
porcione una 
base sólida 
para políticas 
públicas que 
fortalezcan 
el desarrollo 
económico 
del estado.

DIPUTADOS

 "Estrategias para impulsar  "Estrategias para impulsar 
las MIPyMES ante la llegada las MIPyMES ante la llegada 
de jaliscienses repatriados”de jaliscienses repatriados”

Fortaleciendo Jalisco: Mesa Técnica 
para Apoyar a las MIPyMES y 

Jaliscienses Repatriados





Floyd Mayweather Jr. prepara millonaria Floyd Mayweather Jr. prepara millonaria 
oferta con New York Giants de la NFLoferta con New York Giants de la NFL
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Raducanu se derrumba al ver a su Raducanu se derrumba al ver a su 
presunto acosador en la grada del presunto acosador en la grada del 
WTA 1.000 de DubaiWTA 1.000 de Dubai



La tenista britá-
nica Emma Ra-
ducanu vivió un 
momento angus-
tiante durante su 
partido en el WTA 
1.000 de Dubai, 
cuando, al ver a 
un hombre en la 
grada, sufrió un 

colapso emocio-
nal al reconocer-
lo como su pre-
sunto acosador. 
La situación obli-
gó a una pausa en 
el partido mien-
tras Raducanu, 
v i s i b l e m e n t e 
afectada, recibía 

apoyo de su equi-
po y de los oficia-
les del torneo.
El individuo, que 
al parecer había 
estado envian-
do mensajes no 
deseados a la ju-
gadora a través 
de sus redes so-

ciales, fue iden-
tificado y rápida-
mente retirado de 
las instalaciones 
del estadio por 
las autoridades 
de seguridad. 

Raducanu se derrumba al ver a su Raducanu se derrumba al ver a su 
presunto acosador en la grada del presunto acosador en la grada del 
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El acosador fue 
detenido para ser 
interrogado y se 
encuentra bajo 
investigación por 
parte de las auto-
ridades locales.
El incidente dejó 
a Raducanu cons-
ternada, aunque el 
personal del torneo 
y sus acompañan-
tes la ayudaron a 
recuperar la com-
postura. Tras al-
gunos minutos de 
calma, la joven te-

nista decidió con-
tinuar con el juego, 
demostrando su 
fortaleza y deter-
minación a pesar 
de la perturbación.
El caso ha encen-
dido nuevamente 
el debate sobre la 
seguridad de los 
atletas y la necesi-
dad de tomar me-
didas más estric-
tas para proteger 
a los deportistas 
tanto dentro como 
fuera del campo de 

juego. Raducanu, 
quien se ha ganado 
el respeto por su 
resiliencia, agrade-
ció a sus seguido-
res y a la organiza-

ción del torneo por 
el apoyo brindado 
durante este mo-
mento tan difícil.

DEPORTES



F e r n a n d o 
Lemmen, pre-
sidente de la 
Fe d e r a c ió n 
Mexicana de 
Golf, se expre-
só con opti-
mismo sobre 
el futuro del 
golf en México, 
destacando el 
creciente inte-
rés y las opor-
tunidades que 
existen para 
el desarrollo 
de este depor-
te en el país. 
Durante una 
reciente entre-
vista, Lemmen 
habló sobre 
los proyectos 
a largo plazo 
que buscan 
consolidar a 
México como 
una potencia 
en el  ámbi -
to del golf in-
ternacional.
"El futuro del 
golf en Méxi-
co es brillante. 

Tenemos un 
talento joven 
impresionan-
te y estamos 
trabajando en 
varias inicia-
tivas para ga-
rantizar que 
este deporte 
siga crecien-
do en todo el 
país", comentó 
Lemmen. Aña-
dió que uno de 
los enfoques 
principales es 
aumentar la 

infraestructu-
ra de campos 
de golf y ofre-
cer más opor-
tunidades de 
f o r m a c i ó n 
para jugado-
res en todos 
los niveles, 
desde ama-
teurs hasta 
profesionales.
Lemmen tam-
bién subrayó el 
papel del Mé-
xico Open en 
Vidanta World 

como un even-
to clave para 
la visibilidad y 
el posiciona-
miento del golf 
mexicano a ni-
vel global. "El 
torneo no solo 
promueve el 
deporte, sino 
que también 
m u es t r a  a l 
mundo las her-
mosas instala-
ciones y paisa-
jes que Méxi-
co tiene para 

ofrecer", dijo.
Con el apoyo 
de las autori-
dades locales, 
federaciones 
y patrocinado-
res, Lemmen 
confía en que 
México conti-
nuará ganando 
terreno como 
una de las prin-
cipales nacio-
nes en el mun-
do del golf.

Fernando Lemmen habla del futuro 
desarrollo del golf en México: "Seguiremos 

trabajando para crecer el deporte"

DEPORTES



R o d r i g o 
Suárez Gilly, 
director del 
México Open 
en  V idanta 
World,  des-
tacó el arduo 
trabajo y la 
de d icac ión 
que han he-
cho posible la 
realización de 
este prestigio-
so torneo de 
golf en el des-
tino turístico 
de Nuevo Va-
llarta. Durante 

una conferen-
cia de prensa 
previa al ini-
cio del even-
to, Suárez Gi-
lly resaltó la 
importancia 
de la colabo-
ración entre 
diversas en-
tidades para 
llevar a cabo 
un evento de 
tal magnitud, 
que ha logra-
do consolidar-
se como uno 
de los más 

importantes 
del calendario 
del PGA Tour.
" E l  Méx ico 
Open en Vi-
danta World 
no  es  solo 
un torneo, es 
el resultado 
de un esfuer-
zo colectivo, 
donde cada 
detalle ha sido 
pensado para 
ofrecer a los 
jugadores y a 
los asistentes 
una experien-

cia de clase 
mundial", co-
mentó Suárez 
Gilly. Además, 
subrayó que la 
logística, las 
mejoras en la 
infraestructu-
ra del campo 
de golf y el tra-
bajo en con-
junto con el 
gobierno local 
y patrocina-
dores han si-
do clave para 
hacer realidad 
este evento in-

ternacional.
Suárez Gilly 
también des-
tacó la rele-
va n c ia  d e l 
torneo en la 
promoción de 
México a nivel 
global, no solo 
como un des-
tino turístico, 
sino también 
como una se-
de de eventos 
deportivos de 
talla mundial.

Rodrigo Suárez Gilly resalta el esfuerzo 
detrás del México Open en Vidanta World

DEPORTES



Javier "Chi -
charito" Her-
nández,  de -
lan te ro  de l 
LA Galaxy, ha 
vuelto a ser el 
centro de aten-
ción en redes 
sociales luego 
de un tenso in-
tercambio con 
un aficionado 
de Chivas. A 
través de Twi-
tter, el jugador 
mexicano res-
pondió de ma-
nera directa a 
un comentario 
crítico de un 
fanático que 
cuestionaba 
su  re lac ión 
con el club ta-
patío y su des-
empeño du-
rante su paso 
por el equipo.
El aficionado, 
en un mensa-
je polémico, 
m e n c i o n ó : 
"Por eso Chi-
vas está co-
mo está, por 

j u g a d o r e s 
como tú". La 
respuesta de 
"Chicharito" 
no tardó en 
llegar, y con to-
no desafiante 
replicó: "Si es 
por mí, no si-
gas, porque ni 
te imaginas lo 
que te puedo 
responder. Pe-
ro bueno, cada 
quien, por algo 

me fui de ahí". 
El intercambio 
rápidamente 
generó reac-
ciones entre 
los seguido-
res de ambos 
bandos, algu-
nos apoyan-
do a Chicha-
r i to y  otros 
d e f e n d i e n -
do al club de 
Guadalajara.
El incidente 

se produjo en 
medio de los 
c o n s t a n te s 
rumores so-
bre un posi-
ble regreso de 
"Chicharito" a 
Chivas, algo 
que ha gene-
rado opinio-
nes divididas 
entre los afi-
cionados del 
equipo. Mien-
tras algunos 

lo ven como 
un ícono que 
podría aportar 
experiencia y 
goles, otros lo 
critican por su 
salida en 2015 
y su posterior 
carrera en el 
e x t r a n j e r o .

"Por eso Chivas está como está": 
'Chicharito' se engancha con un aficionado 

en redes sociales
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El pelotero 
m e x i c a n o , 
Mauricio Pa-
redes, recibió 
una cálida y 
festiva bien-
venida por 
parte de sus 
compañeros 
y el cuerpo 
técnico de 
los Houston 
Astros en su 
26° cumplea-

ños. La cele-
bración, que 
se llevó a ca-
bo antes del 
inicio de uno 
de los parti-
dos clave de 
la temporada, 
incluyó una 
sorpresa muy 
especial: un 
mariachi que 
llenó de mú-
sica y alegría 

el vestuario 
del equipo.
P a r e d e s , 
quien ha de-
mostrado su 
talento y com-
promiso con 
la novena de 
Houston des-
de su llegada, 
fue recibido 
con entusias-
mo por sus 
compañeros, 

quienes se 
unieron pa-
ra  rendir le 
un emotivo 
h o m e na j e . 
El mariachi, 
que interpre-
tó canciones 
tradicionales 
mexicanas, 
hizo que la ce-
lebración fue-
ra aún más 
significativa, 

d e s t a c a n -
do las raíces 
mex icanas 
del  pelote -
ro y el cariño 
que le tienen 
sus colegas 
en el equipo.
"Es un mo-
mento muy 
especial para 
mí. Gracias a 
mis compa-
ñeros, al cuer-
po técnico y a 
los Astros por 
hacer de este 
cumpleaños 
algo inolvida-
ble. Es un ho-
nor represen-
tar a México 
en las Gran-
des Ligas", 
expresó Pa-
redes, visible-
mente emo-
cionado por 
la sorpresa.

Los Astros celebran el cumpleaños de 
Paredes con mariachi y gran ambiente 

en Houston
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El boxeador 
mexicano Da-
vid 'El General' 
Cuéllar se pre-
para para una 
de las pruebas 
más grandes 
de su carrera, 
al enfrentarse 
al campeón 
japonés Jun-
to Nakatani en 
un combate 
que ha capta-
do la atención 
internacional. 
A pesar de ser 
considerado 
el desvalido 
en las apues-
tas, Cuéllar se 
mostró confia-
do y listo para 
sorprender al 
mundo en su 
enfrentamien-
to con el cam-
peón mundial 
de peso su-
p e r m o s c a .
"Las apuestas 
pueden decir 
lo que quie-
ran, pero yo 

sé lo que soy 
capaz de ha-
cer dentro del 
ring", declaró 
Cuéllar en una 
conferencia 
previa al com-
bate. "Nakata-
ni es un gran 
c a m p e ó n , 
pero vengo a 
Japón con la 
mental idad 
de llevarme la 
victoria. No le 
tengo miedo 
a nadie, y es-

toy prepara-
do para dar lo 
mejor de mí".
El mexicano, 
quien ha es-
tado entre -
nando inten-
samente bajo 
la supervisión 
de su equipo, 
ha demostra-
do su fortale-
za en peleas 
an te r io res , 
logrando im-
presionantes 
victorias en el 

ring. Aunque 
Nakatani es un 
campeón con-
solidado con 
un estilo agre-
sivo y técnico, 
Cuéllar confía 
en su veloci-
dad y capaci-
dad de adap-
tación para 
ne u t ra l iza r 
los ataques 
del japonés.
La pelea pro-
mete ser una 
de las más 

emocionan-
tes del año, 
con ambos 
boxeadores 
buscando de-
mostrar quién 
tiene lo nece-
sario para sa-
lir victorioso 
en una de las 
plazas más di-
fíciles del bo-
xeo mundial.

David 'El General' Cuéllar desafía las 
apuestas en Japón para su pelea ante 

Junto Nakatani
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El exboxea-
dor argentino 
Marcos 'Chi-
no' Maidana 
sufrió un gra-
ve accidente 
mientras via-
jaba en mo-
tocicleta por 
una carretera 
en las afueras 
de su ciudad 
natal. Según 
los primeros 
informes, el 
incidente ocu-
rrió cuando el 

excampeón 
mundial per-
dió el control 
de su moto, 
lo que provo-
có una caída 
brusca que 
lo dejó heri-
do en el lugar.
I n m e d ia t a -
mente des-
p u é s  d e l 
a c c i d e n t e , 
Maidana fue 
trasladado al 
hospital más 
cercano, don-

d e  r e c i b i ó 
atención mé-
dica de emer-
gencia. Afor-
tunadamente, 
los últimos 
reportes in-
dican que el 
'Chino' está 
fuera de pe-
ligro, aunque 
se encuentra 
bajo observa-
ción debido a 
la gravedad de 
las lesiones. 
Fuentes cer-

canas al ex-
boxeador han 
i n f o r m a d o 
que su condi-
ción es esta-
ble, pero que 
podría reque-
rir cirugía pa-
ra tratar algu-
nas fracturas.
El mundo del 
depor te  ha 
reaccionado 
con sorpre -
sa y solidari-
dad, enviando 
mensajes de 

apoyo a Mai-
dana y su fa-
milia en este 
difícil momen-
to. A través 
de sus redes 
sociales, mu-
chos de sus 
seguidores y 
compañeros 
de profesión 
han expresa-
do su deseo 
de que se recu-
pere pronto.

Marcos 'Chino' Maidana sufre grave Marcos 'Chino' Maidana sufre grave 
accidente en carretera y es hospitalizadoaccidente en carretera y es hospitalizado
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El jefe de Red 
Bull, Christian 
Horner,  fue 
sorprendido 
por una ola de 
abucheos en 
su llegada al 
escenario del 
evento de la 
Fórmula 1 ce-
lebrado en la 
O2 Arena. Al 
ingresar al re-
cinto, los abu-
cheos desde 
la tribuna se 
hicieron es-

cucharse de 
inmediato, un 
indicio claro 
de la polémi-
ca que rodea 
al equipo aus-
triaco, espe-
c i a l m e n t e 
después de 
su dominio 
en las últimas 
temporadas.
A pesar  de 
la recepción 
hostil ,  Hor-
ner mantuvo 
la calma y no 

permitió que 
los abucheos 
afectaran su 
postura. Con 
una sonrisa 
nerviosa, el 
jefe de Red 
Bull  saludó 
al público y, 
con tono fir-
me, comenzó 
a interactuar 
con los asis-
tentes. "Sabe-
mos que las 
emociones en 
la Fórmula 1 

son intensas y 
las rivalidades 
siempre están 
presentes. Pe-
ro estamos 
aquí para ha-
blar de los lo-
gros y los de-
safíos que he-
mos superado 
como equipo", 
dijo Horner, 
en un intento 
por restarle 
importancia 
a la situación.
El equipo de 

Red Bull, lide-
rado por el pi-
loto Max Vers-
tappen, ha si-
do dominante 
en los últimos 
c amp e ona -
tos ,  lo  que 
ha generado 
tanto admi-
ración como 
rivalidad con 
otros equipos.

Christian Horner enfrenta abucheos 
en evento de la Fórmula 1
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Lando Norris, 
piloto de McLa-
ren, se mos-
tró decidido y 
confiado al ha-
blar sobre sus 
expectativas 
para la tempo-
rada 2025 de 
la Fórmula 1. 
En una recien-
te entrevista, 
Norris señaló 
que su equipo 
le ha propor-
cionado todas 
las herramien-
tas necesarias 

para luchar por 
el campeona-
to de pilotos, y 
aseguró que no 
tiene excusa 
para no com-
petir al más 
alto nivel fren-
te a Max Vers-
tappen ,  ac -
tual campeón 
de l  mundo.
"McLaren ha 
hecho un tra-
bajo excepcio-
nal al desarro-
llar un mono-
plaza compe-

titivo para es-
ta temporada. 
Tenemos e l 
coche, tene-
mos el equipo 
y, por supues-
to, el talento. 
No hay excusa 
para no pelear 
por el  cam-
peonato. Max 
Verstappen es 
un competidor 
increíble, pero 
tenemos todo 
lo necesario 
para estar a su 
nivel", afirmó 

Norris, quien 
ha mostrado 
una gran evo-
lución en su 
carrera y aho-
ra se siente 
más prepara-
do que nunca.
El piloto britá-
nico destacó 
los avances 
de McLaren 
en áreas clave 
como la aero-
dinámica y la 
potencia del 
motor, lo que 
le ha dado una 

mayor confian-
za al volante. 
Con la mejo-
ra en el ren-
dimiento del 
MCL60, Norris 
se ha colocado 
como uno de 
los aspirantes 
más fuer tes 
para desban-
car a Versta-
ppen y luchar 
por su primer 
título mundial.

Lando Norris admite que no hay "excusa" 
para no ganar el campeonato frente a 

Verstappen en 2025
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El ambiente 
en el vestua-
rio del Atalan-
ta se ha visto 
alterado lue-
go de que su 
técnico, Gian 
Piero Gasper-
ini, calificara 
a  Ade mola 
Lookman co-
mo el peor lan-
zador de pena-
les del equipo. 
En una recien-
te conferen-
cia de prensa, 
Gasperini no 
dudó en criti-

car la técnica 
de su delante-
ro, generando 
revuelo tanto 
dentro como 
fuera del club.
El entrenador 
af i rmó que 
Lookman ha-
bía fallado en 
situaciones 
clave y que su 
rendimiento 
en los pena-
les no estaba 
a la altura de 
las expecta-
tivas. “Es el 
peor lanzador 

de penales, 
necesitamos 
encontrar una 
solución”, ex-
presó Gasper-
ini, destacan-
do que otros 
j u g a d o r e s 
deberían asu-
mir la respon-
sabilidad en 
esos momen-
tos decisivos.
La reacción 
de Lookman 
no se hizo es-
perar. En de-
claraciones 
posteriores, el 

delantero ma-
nifestó sen-
tirse herido 
y sin respeto 
por parte de 
su entrenador. 
“Es doloroso 
escuchar esas 
palabras, es-
pecialmente 
cuando trato 
de dar lo mejor 
de mí en cada 
partido. Nadie 
quiere fallar 
un penalti, pe-
ro no creo que 
sea justo ser 
atacado de 

esa manera”, 
dijo Lookman, 
visiblemen-
te afectado.
Este episodio 
ha abierto un 
nuevo capítulo 
en la relación 
entre Gasper-
ini y Lookman, 
generando es-
peculaciones 
sobre su futu-
ro en el club y 
el impacto en 
la dinámica 
del vestuario.

Gasperini critica a Lookman y el 
delantero responde con malestar
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La Selección 
Mexicana Fe-
menil inició su 
participación 
en la Copa Pi-
natar 2025 con 
una victoria 
convincente, 
demostrando 
su fortaleza y 
preparación 
para los retos 
que se aveci-
nan en el fút-
bol internacio-
nal. El equipo 
dirigido por la 
entrenadora 
Mónica Verga-
ra venció a su 
rival por 2-0 en 
un encuentro 
muy bien con-
trolado, donde 
se destacó el 
trabajo colec-
tivo y la cali-
dad técnica de 
las jugadoras 
mexicanas.
El primer gol 
llegó en la pri-

mera mitad, 
gracias a un 
disparo po-
tente de la de-
lantera mexi-
cana, quien 
aprovechó un 
balón filtra-
do dentro del 
área para po-
ner al equipo 
en ventaja. 
En la segun-
da parte, la 
Selección Fe-

menil siguió 
dominando el 
juego y, en los 
últimos minu-
tos del parti-
do, una juga-
da de conjun-
to terminó en 
e l  segundo 
gol ,  sellan -
do la victoria 
para México.
Este resultado 
ha generado 
optimismo en-

tre los aficio-
nados y exper-
tos, ya que el 
equipo mos-
tró un rendi-
miento sólido, 
con una gran 
combinación 
de  jugadas 
defensivas y 
ofensivas. El 
triunfo en su 
debut en la 
Copa Pinatar 
coloca a Méxi-

co en una po-
sición favora-
ble para conti-
nuar avanzan-
do en el tor-
neo y seguir 
demostrando 
su crecimien-
to en el fútbol 
femenino in-
ternacional.

La Selección Mexicana Femenil 
debuta con triunfo en la Copa Pinatar 

2025
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La NFL ha con-
firmado que 
Brasil será nue-
vamente sede 
de un partido 
de temporada 
regular, mar-
cando la se-
gunda vez con-
secutiva que el 
país sudameri-
cano albergará 
este evento de 
gran magni-
tud. El partido, 
que se jugará 
en el estadio 
Arena do Pal-
meiras en São 
Paulo, ha gene-
rado una gran 
expectación 
entre los faná-
ticos brasile-
ños, quienes 
han mostrado 
un entusiasmo 
creciente por 
el fútbol ame-
ricano en los 
últimos años.
La liga nortea-
mericana ha-

bía explorado 
otros merca-
dos interna-
cionales, pero 
la creciente 
popularidad 
del deporte en 
Brasil y el éxito 
de la primera 
edición el año 
anterior lleva-
ron a la NFL a 
confirmar esta 

nueva cita. Se 
espera que el 
enfrentamien-
to atraiga a mi-
les de especta-
dores tanto lo-
cales como in-
ternacionales, 
consolidando 
a Brasil como 
un destino cla-
ve dentro de la 
estrategia glo-

bal de expan-
sión de la NFL.
" E s t a m o s 
emocionados 
de regresar a 
Brasil y con-
tinuar con el 
impulso que 
hemos gana-
do en el país. 
El apoyo de los 
fanáticos ha 
sido increíble 

y estamos se-
guros de que 
esta será una 
exper iencia 
aún más emo-
cionante para 
ellos", comen-
tó Roger Goo-
dell, comisio-
nado de la NFL, 
en un comuni-
cado oficial.

La NFL regresará a Brasil con un 
partido de temporada regular por 

segunda vez consecutiva
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El siete ve-
ces campeón 
mundial de 
Fórmula  1, 
L e w i s  H a -
mi l to n ,  ha 
comenzado 
con gran en-
tusiasmo su 
nueva etapa 
con la escu-
dería Ferrari, 
asegurando 
que se sien-
te completa-
mente revita-
lizado y mo-
tivado para 
afrontar los 
retos que le 
esperan en 
la temporada 
2025. El pilo-
to británico, 
quien ha pa-
sado más de 
una década 
con Merce-
des, sorpren-
dió al mundo 
del automo-
v i l i s m o  a l 
anunciar su 
f ichaje por 

Ferrari, bus-
cando nuevos 
desafíos y un 
nuevo aire en 
su carrera.
En su prime-
ra rueda de 
prensa co -
mo parte del 
equipo italia-
no, Hamilton 
compartió su 
emoción por 
el cambio de 

aires y su re-
novado en-
foque. “Me 
siento revi-
talizado. Lle-
gar a Ferrari 
ha sido una 
oportunidad 
increíble pa-
ra mí. Es un 
equipo con 
una  h is to -
ria rica y una 
pasión que 

siempre me 
ha impresio-
nado. Siento 
que este es 
el momento 
perfecto para 
darlo todo en 
la pista y ayu-
dar a Ferrari a 
volver a la ci-
ma”, comen-
tó Hamilton.
El piloto tam-
bién destacó 

la diferencia 
de ambien-
te en Ferrari, 
donde siente 
un impulso 
renovado al 
trabajar con 
un grupo de 
ingenieros y 
compañeros 
d e  e q u i p o 
que lo moti-
van a seguir 
mejorando.

Lewis Hamilton se siente revitalizado en Lewis Hamilton se siente revitalizado en 
Ferrari: “Estoy listo para este nuevo capítulo”Ferrari: “Estoy listo para este nuevo capítulo”
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En una de las 
s o r p r e s a s 
más grandes 
en la historia 
del balonces-
to, el legen-
dario Dream 
Team de Mi-
chael Jordan, 
considerado 
por muchos 
como el me-
jor equipo de 
baloncesto de 
todos los tiem-
pos, fue derro-
tado de mane-
ra aplastante 

por un equipo 
universitario 
en 1992. Este 
evento, ocurri-
do durante una 
práctica inter-
na en el preám-
bulo de los Jue-
gos Olímpicos 
de Barcelona, 
dejó una hue-
lla indeleble 
en los recuer-
dos de quie-
nes estuvie -
ron presentes.
E l  D r e a m 
Team, com-

puesto por fi-
guras icónicas 
como Magic 
Johnson, La-
rry Bird, Char-
les Barkley y, 
por supuesto, 
Michael Jor-
dan, llegó a la 
práctica con la 
confianza de 
ser imbatibles. 
Sin embargo, 
un grupo de 
jugadores uni-
ve rs i ta r ios , 
que se habían 
integrado a las 

sesiones de 
entrenamiento 
para aprender 
de los profe-
sionales, sor-
prendió al equi-
po estrella con 
su tenacidad y 
energía juvenil.
La derrota fue 
tan impactan-
te que incluso 
los  propios 
miembros del 
Dream Team 
no pudieron 
ocultar su sor-
presa. Jordan, 

conocido por 
su mentalidad 
competitiva, 
se mostró in-
crédulo ante 
la habilidad y 
determinación 
de los jóvenes, 
que no solo 
mantuvieron 
el ritmo, sino 
que domina-
ron la cancha 
con un estilo 
de juego atrevi-
do y sin temor.

 Dream Team de Jordan sufre una inesperada 
derrota ante universitarios: un capítulo 

inédito en la historia del baloncesto

DEPORTES



El excampeón 
mundial de 
boxeo, Floyd 
Mayweather 
Jr., está en ne-
gociaciones 
para adquirir 
una partici-
pación del 10 
por ciento en 
los New York 
Giants, uno de 
los equipos 
más históri-
cos y valiosos 
de la NFL. Se-
gún informes, 
Mayweather, 
en asociación 
con el magna-
te de bienes 
raíces Meyer 
Orbach, es-
tá preparan-
do una ofer-
ta millonaria 
para conver-
tirse en pro-
pietario de 
una fracción 

significativa 
del equipo.
Los New York 
Giants se en-
cuentran en-
tre las fran-
quicias más 
c o s t o s a s 
del mundo, 
ocupando el 
séptimo lu-
gar con un 
valor estima-
do de 7,300 
millones de 

dólares, se-
gún el último 
repor te  de 
Forbes. Esta 
cifra refleja 
la importan-
cia histórica 
y el atractivo 
global de los 
Giants, que 
han sido una 
de las institu-
ciones más 
emblemáti -
cas de la NFL.

M e y e r  O r -
bach, quien 
se ha unido a 
Mayweather 
en esta aven-
tura empresa-
rial, comentó 
a TMZ Sports: 
"Mis socios 
y yo siempre 
estamos bus-
cando distin-
tas oportuni-
dades, inclui-
da la de ser 

propietarios 
de equipos 
deportivos. 
No puedo co-
mentar más al 
respecto", de-
jando abierta 
la posibilidad 
de que este 
movimiento 
se concre -
te en el futu-
ro cercano.

Floyd Mayweather Jr. prepara millonaria Floyd Mayweather Jr. prepara millonaria 
oferta con New York Giants de la NFLoferta con New York Giants de la NFL
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El deshielo ace-
lerado de los 
glaciares en di-
versas partes 
del mundo ha 
generado una 
preocupación 
creciente por 
la pérdida de 
agua dulce, un 
recurso vital 
para millones 
de personas. 
Según un re-
ciente informe 
científico, el 
aumento de las 
temperaturas 
globales está 
provocando 
que los glacia-
res se derritan 
a un ritmo mu-
cho más rápi-
do de lo espe-
rado, lo que es-
tá afectando la 
disponibilidad 
de agua en mu-
chas regiones 
del planeta.
El informe, pu-
bl icado por 

un equipo de 
climatólogos 
y expertos en 
hidrología, re-
vela que los 
glaciares, que 
a l m a c e n a n 
aproximada-
mente el 70% 
del agua dulce 
del mundo, es-
tán perdiendo 
masa a un rit-
mo alarmante. 
Esto no solo 
está reducien-

do los niveles 
de agua en ríos 
y lagos que 
dependen de 
estos glacia-
res, sino que 
también po-
ne en peligro 
la agricultura, 
la producción 
de energía hi-
droeléctrica 
y el abasteci-
miento de agua 
para millones 
de personas en 

áreas depen-
dientes de es-
tos recursos.
La situación 
es particular-
mente grave 
en áreas de 
América Lati-
na, Asia y Eu-
ropa, donde 
los glaciares 
son fuentes 
cruciales de 
agua para co-
m u n i d a d e s 
enteras. En re-

giones como 
los Andes, el 
Himalaya y los 
Alpes, el des-
hielo está afec-
tando tanto la 
calidad como 
la cantidad del 
agua disponi-
ble, lo que ha 
generado una 
crisis en algu-
nos países.

INTERNACIONAL

Deshielo de los glaciares intensifica 
la pérdida de agua dulce a nivel 

mundial





El expresiden-
te de Estados 
Unidos,  Do -
nald Trump, ha 
causado con-
troversia con 
sus recientes 
comentarios 
sobre el presi-
dente de Ucra-
nia, Volodymyr 
Zelenski. En 
una interven-
ción pública, 
Trump califi-
có a Zelenski 

de “dictador” 
y advirtió que, 
si no toma me-
didas rápidas, 
Ucrania podría 
desaparecer 
como nación 
en el contex-
to de la gue-
rra con Rusia.
"Zelenski es-
tá jugando un 
juego peligro-
so. Si no actúa 
rápidamente, 
Ucrania podría 

desvanecerse. 
Este es un mo-
mento crítico, 
y necesita to-
mar decisio-
nes drásticas 
para salvar su 
país", decla-
ró Trump, en 
lo que parece 
una crítica di-
recta a la ges-
tión de Zelens-
ki frente a la 
invasión rusa.
L a s  d e c l a -

raciones de 
Trump se pro-
ducen en me-
dio de un cre-
ciente debate 
internacional 
sobre el futu-
ro de Ucrania 
y la interven-
c ión de  las 
potencias oc-
cidentales en 
el conflicto. Si 
bien algunos 
lo ven como 
una llamada de 

atención ante 
lo que conside-
ran una crisis 
prolongada, 
otros han acu-
sado a Trump 
de restar im-
portancia a la 
complejidad 
de la situación 
y de ser in -
sensible ante 
el sufrimien-
to del pueblo 
u c r a n i a n o .

Trump llama “dictador” a Zelenski y le 
avisa que si no actúa “rápido” Ucrania 

desaparecerá

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Apple ha sorpren-
dido a sus segui-
dores con el lan-
zamiento de su 
nuevo modelo, el 
iPhone 16e, una 
versión más ase-
quible pero con 
características de 
alto rendimiento 
que siguen la línea 
de innovación de 
la compañía. Con 
este nuevo dispo-
sitivo, Apple bus-
ca atraer a un seg-
mento más amplio 
de consumidores 
que buscan un te-
léfono potente sin 
tener que pagar el 
precio premium 
de otros mode-
los de la línea.
Novedades del 
i P h o n e  1 6 e :
Pantalla Super 
Retina XDR: Aun-
que el iPhone 16e 
tiene un tamaño 
más compacto en 
comparación con 
otros modelos de 
la línea 16, cuenta 
con una pantalla 

Super Retina XDR 
que ofrece colo-
res vibrantes y una 
calidad de ima-
gen excepcional.

Chip A16 Bionic: 
El nuevo iPhone 
16e está equipa-
do con el potente 
chip A16 Bionic, 
el mismo que se 
encuentra en los 
modelos más ca-
ros, lo que garan-
tiza un rendimien-
to fluido en todas 
las aplicaciones y 
una mayor eficien-
cia energética.

Cámara mejora-
da: La cámara 
principal de 12 
MP ofrece nuevas 
capacidades foto-
gráficas, como el 
modo Noche me-
jorado y la capaci-
dad de grabar en 
4K, lo que mejo-
ra la experiencia 
fotográfica y de 
video sin necesi-
dad de un disposi-
tivo de gama alta.

Batería de larga 
duración: La dura-
ción de la batería 
ha sido optimiza-
da, con más de 18 

horas de uso con-
tinuo, permitiendo 
a los usuarios dis-
frutar del disposi-
tivo durante todo el 
día sin preocupar-
se por recargarlo 
constantemente.

Conectividad 5G: 
El iPhone 16e es 
compatible con la 
red 5G, lo que per-
mite a los usuarios 
aprovechar las ve-
locidades de inter-
net ultrarrápidas 
para descargas, 
streaming y más.

Apple lanza el iPhone 16e: ¿Cuáles son 
las novedades y qué precio tiene?



La modelo ca-
nadiense Win-
nie Harlow y 
el jugador de 
la NBA Kyle 
K uz ma  ha n 
anunciado su 
compromiso, 
un aconteci-
miento que ha 
sorprendido a 
sus seguido-
res y a los fans 
del deporte y 
la moda. La 
pareja, que ha-
bía manteni-
do su relación 
relativamente 
discreta, com-
partió la feliz 

noticia en sus 
redes sociales 
con emotivas 
p u b l i c a c i o -
nes, desatan-
do una ola de 
felicitaciones 
y apoyo de sus 
seguidores.
Winnie Harlow, 
conocida por 
su impacto en 
la industria de 
la moda y su 
activismo en 
pro de la inclu-
sión, mostró 
su anillo de 
compromiso 
en una serie 
de fotos en las 

que aparece 
junto a Kuzma, 
quien juega pa-
ra los Washin-
gton Wizards. 
La pareja, que 
ha sido vista 
junta en diver-
sas ocasio -
nes a lo largo 
de los últimos 
años, parece 
estar más uni-
da que nunca, 
y ambos ex-
presaron su 
emoción por 
dar este paso 
i m p o r t a n t e 
en sus vidas.
"Este momen-

to es más que 
especial para 
nosotros. Es-
tamos agra-
decidos por 
el  apoyo de 
nuestros se-
res queridos y 
emocionados 
por lo que vie-
ne", compartió 
Harlow en su 
cuenta de Ins-
tagram. Por 
su parte, Kuz-
ma expresó su 
amor por Har-
low con una 
publ icación 
i g u a l m e n t e 
emotiva, des-

t a c a n d o  l o 
a f o r t u n a d o 
que se sien-
te de tener-
la a su lado.
El compromi-
so de la pareja 
ha sido amplia-
mente comen-
tado en redes 
sociales, con 
fans y celebri-
dades felici-
tándolos por 
este nuevo ca-
pítulo en su his-
toria de amor. 

Winnie Harlow se compromete con el Winnie Harlow se compromete con el 
jugador de la NBA, Kyle Kuzmajugador de la NBA, Kyle Kuzma

ESPECTÁCULO



El rapero A$AP 
Rocky ha si-
do declarado 
"no culpable" 
tras enfrentar 
cargos rela-
cionados con 
un incidente 
ocurr ido e l 
año pasado. 
La noticia ha 
sido recibida 
con gran ali-
vio tanto por 
parte de sus 
seguidores 
como de su 

familia. El jui-
cio,  que se 
desarrolló en 
un tribunal de 
Los Ángeles, 
terminó con 
la exonera -
ción del artis-
ta, quien siem-
pre mantuvo 
su inocencia.
Tras la decla-
ración del ve-
redicto, A$AP 
Rocky salió 
del tribunal 
acompañado 

de su pareja, 
la famosa can-
tante Rihanna, 
quien le brin-
dó su apoyo 
incondicional 
durante todo 
el proceso ju-
dicial. La pare-
ja, que espera-
ba este resul-
tado, mostró 
una actitud de 
tranquilidad 
mientras se 
dirigían hacia 
su vehículo, 

siendo recibi-
dos con gritos 
de alegría y 
apoyo por par-
te de los fans 
p r e s e n t e s .
El caso involu-
craba un alter-
cado en el que 
A$AP Rocky 
fue acusado 
de agresión, 
pero tras la 
presentación 
de pruebas y 
testimonios, 
el jurado con-

sideró que no 
existían sufi-
cientes prue-
bas para pro-
bar su culpabi-
lidad. El rape-
ro agradeció a 
sus abogados 
y a todos quie-
nes le brinda-
ron su apo-
yo durante el 
proceso legal.

ESPECTÁCULO

A$AP Rocky es declarado ‘no 
culpable’ y sale junto a Rihanna del 

tribunal



La Ciudad de 
México se pre-
para para un 
evento único y 
lleno de diver-
sión: la Carre-
ra de Botargas 
y Pijamas, que 
promete ser 
una de las ac-
tividades más 
originales de 
este año. Los 
participantes 
podrán com-
petir en un re-
corrido mien-
tras visten sus 
pijamas más 
creativas o se 

convierten en 
pe rsonajes 
animados al 
portar botar-
gas, todo con 
el objetivo de 
promover la 
convivencia, 
el deporte y, 
sobre todo, 
la diversión.
El evento se 
llevará a ca-
bo el próximo 
12 de marzo 
de 2025, en 
el Bosque de 
Chapultepec, 
uno de los pul-
mones más 

importantes 
de la ciudad. 
La carrera da-
rá inicio a las 
10:00 AM, con 
un recorrido 
de 5 kilóme-
tros que los 
participantes 
deberán com-
pletar, con di-
ferentes ca-
tegorías para 
los corredo-
res de botar-
gas y pijamas.
La competen-
cia no solo se-
rá una carrera 
tradicional, si-

no que inclui-
rá diversas 
actividades 
interactivas 
para los asis-
tentes, como 
concursos de 
disfraces, mú-
sica en vivo, y 
una fiesta al fi-
nalizar el reco-
rrido, con sor-
presas para 
los participan-
tes y sus fami-
lias. Además, 
habrá zonas 
de descanso 
y refrigerios 
para disfrutar 

del ambien-
te  fes t i vo.
Este evento 
está abierto 
para  todos 
los públicos, 
sin importar la 
edad, y se es-
pera que cien-
tos de perso-
nas se sumen 
a esta inusual 
carrera llena 
de energía y 
espíritu co-
m u n i t a r i o . 

Carrera de botargas y pijamas en CDMX: 
¿Cuándo y dónde se va a realizar?

DEPORTESTRENDING



Audi ha dado 
un gran paso 
en la electrifi-
cación de sus 
vehículos con 
el lanzamien-
to  de l  Audi 
A6 e-tron, un 
modelo que 
promete re -
volucionar la 
industria con 
más de 750 
kilómetros de 
autonomía, lo 
que lo convier-
te en uno de 
los autos eléc-

tricos más efi-
cientes y con 
mayor alcance 
del mercado. 
Este sedán de 
lujo combina 
tecnología de 
vanguardia , 
rendimiento 
excepcional y 
un diseño ele-
gante,  ofre -
ciendo a los 
conductores 
la posibilidad 
de viajar lar-
gas distancias 
s in  sac r i f i -

car el confort 
ni  el  estilo.
El A6 e-tron se 
equipa con una 
batería de últi-
ma generación 
y un sistema 
de propulsión 
eléctrico que 
permite alcan-
zar esa impre-
sionante auto-
nomía, lo que 
lo hace ideal 
para viajes lar-
gos. Además, 
su capacidad 
de carga rápi-

da permite re-
cuperar el 80% 
de la batería 
en solo 25 mi-
nutos, lo que 
optimiza aún 
más su utilidad 
en trayectos 
prolongados.
En términos 
de rendimien-
to, el Audi A6 
e-tron no de-
cepciona. Con 
un sistema de 
tracción inte-
gral y un mo-
tor eléctrico 

potente, este 
modelo pro-
porciona una 
aceleración 
rápida y una 
conducción 
suave,  todo 
mientras man-
tiene los altos 
estándares de 
lujo y confort 
que caracteri-
zan a la marca.

Audi A6 e-tron: más de 750 kilómetros 
de autonomía para viajar con clase… 

sin renunciar al rendimiento

AUTOS



AUTOS

El esperado Al-
pine A290 ha 
aterrizado en 
España, y una 
de las prime-
ras personas 
en recibirlo ha 
sido nada me-
nos que Zine-
dine Zidane, 
exfutbolista y 
actual embaja-
dor de la mar-
ca francesa. 
El coche, que 
ha captado la 

atención de los 
entusiastas 
del automovi-
lismo por su di-
seño moderno 
y su tecnolo-
gía avanzada, 
ha sido una 
de las gran-
des noveda-
des de Alpine 
en este 2025.
Zidane, quien 
ha mantenido 
una estrecha 
relación con la 

marca duran-
te los últimos 
años, compar-
tió en sus re-
des sociales 
una imagen 
de su nuevo 
vehículo, es-
tacionado en 
su garaje. El 
exjugador del 
Real Madrid 
expresó su en-
tusiasmo por 
el nuevo mode-
lo, destacan-

do la calidad 
y el estilo que 
caracterizan 
a Alpine, así 
como su com-
promiso con 
la innovación. 
"Es un honor 
tener el Alpi-
ne A290 en mi 
garaje. La mar-
ca siempre ha 
sido sinónimo 
de excelencia 
y esta nueva 
creación no es 

la excepción", 
comentó Zi -
dane en una 
publicación.
El Alpine A290 
es un coche de-
portivo com-
pacto que des-
taca por su efi-
ciencia ener-
gética y su di-
seño futurista. 

El Alpine A290 llega a España y Zidane 
ya lo tiene en su garaje


